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В итоге городским Советом принято решение направить обращение в Законодательное
Собрание Амурской области по вопросу внесения в Госдуму инициативы об исключении
из Федерального закона № 498-ФЗ «Об ответственном обращении с животными»
понятия «возврат безнадзорных животных на прежние места обитания». Это
предполагает, что животные должны содержаться в приютах, средства на
строительство и содержание которых должно выделить государство, пишет
пресс-служба главы Белогорска. 
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